

白蘭



白蘭小学校 学校便り
第4号
令和元年6月25日(火)

【学校教育目標】

- 深く学ぶ子
- 心豊かな子
- 健康な子
- 未来をつくる子

子どもたちの将来の可能性を広げるために

室蘭市立白蘭小学校 校長

6月1日は天気恵まれ、児童の活力がグラウンドいっぱい結集したすばらしい大運動会になりました。この大運動会に関わり保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、本校では、運動会の練習を工夫し、練習時間の精選を行ってきました。その結果、今年は、短い練習時間で当日を迎えることができました。授業時間の確保につながると共に運動会の練習期間であっても一定のリズムで集中した学習が継続され、安定した学校生活をおくることができました。実はこの「短い時間でも効率的に練習する力」が子どもたちの大きな成長につながっています。準備をしっかり行い、時間通りに物事を始める力、集中して話を聞き、考えて行動する力、これらすべてが「子どもたちの将来の可能性につながっている」ととらえています。中学校や高校の部活動等で成果をあげている学校では、一人一人の生徒が目的を持ち、効率的に練習を進める力が優れています。また、科学的に状況を分析し、弱点を補強したり、強みをさらに強化したりする練習に取り組む思考力・判断力が優れています。このようなことから、本校では時間を効率的に使って学習に取り組む力を育み、子どもたちの将来の可能性を広げていきたいと思っています。

また、6月6日には北海道教育委員会のサイエンスカー（実験機材等を積載したバス）が来校し移動理科教室が行われました。専門性の高い講師による楽しい実験等を行いました。そして、6月21日には、図書サポーターの皆様による取組が開始されました。この日は、痛んでいる本の修理をしていただきました。このことで、図書室の運営が充実し、子どもたちの読書意欲向上や調べ学習の充実につながるものと思っております。本当にありがとうございます。

【移動理科教室5・6年 電気自動車】

子どもたちの将来の可能性を広げるため、教職員一同、視野を広くして努力していきます。今後も保護者、地域、関係機関の皆様の本校へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

【学校の新しい取組や工夫した取組の紹介】

- 1 TV放送システムの活用 → 放送委員会児童によるTV放送が充実してきました。
- 2 和英辞典の整備 → 児童向けの楽しい和英辞典をイングリッシュルーム（視聴覚室）に用意し活用しています。児童の調べる力の向上につなげていきます。
- 3 教材園 → 昨年度はまだ設置されていなかった教材園が完成し、理科等の学習で活用しています。
- 4 50m走コース → グラウンド海側に、50m走を楽しめるコースを作成しています。
- 5 放課後算数学習 → 3年生以上の放課後算数学習で楽しく算数の学習を進めています。
- 6 部分的理科専科 → 理科学習充実のため一部単元でTTでの授業を開始しています。（4年以上）